

Polsek Cikalongkulon Gelar Kegiatan Supervisi Bersama Polres Cianjur

Cianjur - CIANJUR.BOSSMAN.CO.ID

Jul 23, 2024 - 21:41



Polres Cianjur Polda Jabar - Pada hari Selasa, 23 Juli 2024, Polsek Cikalongkulon Polres Cianjur melaksanakan kegiatan supervisi yang dihadiri oleh sejumlah pejabat dan anggota kepolisian. Kegiatan yang berlangsung di Aula Polsek Cikalongkulon ini dipimpin langsung oleh Kapolsek Cikalongkulon, AKP Arip Titim Firmanto, SH, atas arahan Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H.

Supervisi ini dihadiri oleh beberapa pejabat penting, termasuk Kasiwas Polres Cianjur, KBO Binmas Polres Cianjur, Kasium Mande, Kasium Karang Tengah, Kasium Cikalongkulon, serta anggota Polsek Cikalongkulon. Kegiatan yang dimulai pukul 10.00 WIB tersebut bertujuan untuk meningkatkan koordinasi dan kinerja jajaran kepolisian di wilayah hukum Polsek Cikalongkulon.

Dalam sambutannya, Kapolsek Cikalongkulon, AKP Arip Titim Firmanto, SH, menekankan pentingnya supervisi dalam menjaga dan meningkatkan kualitas pelayanan kepada masyarakat. "Supervisi ini bukan hanya untuk mengevaluasi kinerja, tetapi juga sebagai ajang untuk berbagi pengalaman dan solusi dalam mengatasi berbagai tantangan yang dihadapi di lapangan," ujarnya.

Kasiwas Polres Cianjur juga memberikan arahan mengenai prosedur standar operasional yang harus diterapkan dalam berbagai situasi. "Kedisiplinan dan profesionalisme adalah kunci dalam menjalankan tugas kepolisian. Mari kita tingkatkan kerja sama dan komunikasi antar unit untuk pelayanan yang lebih baik," tegasnya.

Kegiatan ini diharapkan dapat memperkuat sinergi antara Polsek Cikalongkulon dan Polres Cianjur, serta meningkatkan kualitas pelayanan kepada masyarakat. Setelah sesi supervisi, acara dilanjutkan dengan diskusi dan tanya jawab antara peserta, yang diakhiri dengan foto bersama.

Dengan adanya kegiatan ini, Polsek Cikalongkulon berkomitmen untuk terus meningkatkan kinerja dan pelayanan, guna menciptakan keamanan dan ketertiban yang lebih baik di wilayah hukumnya.